

Développement de l'usage des technologies numériques : Le Secrétariat Général du Gouvernement renforce son capital humain en la matière



Dans le cadre du développement de l'usage du numérique au sein du Secrétariat Général du Gouvernement (SGG), en tant que chantier prioritaire pour ce département et levier primordial pour la rationalisation et la modernisation de ses modes de gestion, le SGG a procédé au début de cette année 2023 au recrutement de six (6) ingénieurs informaticiens qui vont contribuer activement au développement des applications numériques disponibles. Dans ce cadre, le Secrétaire Général du Gouvernement a présidé, le 16 janvier 2023, la séance de présentation du programme d'insertion des nouveaux cadres. Ce programme permettra non seulement de faciliter leur intégration au sein du département, mais également de s'imprégner des méthodes de travail propres à chaque structure du SGG. Par la même occasion, M. le Ministre a mis l'accent sur la place stratégique qu'occupe le chantier de la digitalisation dans le cadre du plan d'action du SGG ainsi que le rôle important qu'auront à jouer ces nouveaux cadres à ce niveau, tout en leur souhaitant plein succès dans leurs fonctions.